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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1668 presentata da Chiapello, inerente a
"Mantenimento treno n. 10215 delle ore 17.50 tratta TO-CN"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1668.
La parola alla Consigliera Chiapello per l'illustrazione.

CHIAPELLO Maria Carla

Grazie, Presidente.
Avevo già presentato nelle settimane scorse un'interpellanza sullo stesso tema un po' più

articolata; adesso la domanda è netta. Sono stati soppressi dei treni - le famose "corse di
rinforzo" - su molte tratte piemontesi. In particolare sulla tratta Torino-Cuneo crea molti
problemi la soppressione del treno delle ore 17.50. Sono stati gli stessi pendolari a segnalare
tale disagio, (disagio supportato da oltre 1.200 firme consegnate). Peraltro, in questi ultimi
anni sono cambiate anche le abitudini lavorative, per cui nel mese di agosto si lavora. Inoltre,
gli utenti cuneesi sono soprattutto pendolari che lavorano nel settore dei servizi assicurativi e
bancari, per cui questo treno sarebbe importantissimo.

Tra l'altro, gli stessi pendolari hanno anche avanzato la proposta di mantenere questo
treno e di sostituirlo, eventualmente, con un convoglio più piccolo.

Chiedo dunque all'Assessore se tale proposta può ricevere un riscontro positivo.
Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Balocco; ne ha facoltà.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente.
Consigliera Chiapello, sono al corrente di questo disagio; il fatto è che alcuni di questi

"treni spot" durante le quattro settimane del mese di agosto vengono non soppressi, ma sospesi
- questo avverrà dal 30 luglio al 26 agosto - anche perché in questo periodo è sempre stato
verificato un notevole calo di utenza.

Il costo del mantenimento di questo treno si aggirerebbe tra i 50.000 e i 60.000 euro,
aspetto comunque affrontabile nel caso di una verifica, che però non potrà comunque avvenire
per il mese di agosto 2017, in quanto queste modifiche, sia contrattuali che di traccia,
richiedono un preavviso di alcuni mesi.
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OMISSIS

(Alle ore 15.31 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.33)


